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Frau Oberbürgermeisterin 
Stefanie Seiler 
Maximilianstrasse 100 
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Anfrage: ÖPNV-Nutzerzahlen und Sachstand AST 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Seit dem 10.12. gilt der neue Busfahrplan und entsprechende neu ausgestattete Busse sind im 
Einsatz. Bei der Diskussion in den Vergangenen Jahren zur Neuausschreibung des Busnetzes wurde 
uns in Aussicht gestellt, dass die Zählung der ÖPNV-Nutzer nun weitestgehend automatisch und in 
kleineren Abständen erfolgen würde. 

Wir bitten Sie die folgenden Fragen zur ÖPNV-Nutzung zu beantworten: 

1. Wie viele Personen haben den ÖPNV seitdem der neue Fahrplan gilt genutzt? 
2. Wie verhält sich diese Zahl hochgerechnet auf ein ganzes Jahr im Vergleich zu den letzten 

erhobenen Nutzerzahlen? 
3. Wie werden die Nutzerzahlen erhoben? 
4. Welche Strecke wird am stärksten, welche am wenigsten genutzt? 
5. Zu welchen Tageszeiten wird der ÖPNV am meisten genutzt? 
6. Gibt es Unterschiede in den Wochentagen für die Nutzerzahlen? 
7. Welche Zielwerte müssen wann erreicht werden, um das Ziel der Verdopplung der 

Fahrgastzahlen zu erreichen? 

Bei der Festlegung des neuen Nahverkehrsplans war der AST-Baustein immer ein wichtiger Teil um 
Abendstunden, oder nicht direkt angebundene Stadtteile zu bedienen. Im September 2023 wurde die 
erneute Ausschreibung für den Anruf-Sammel-Taxi (AST) Dienst in Speyer beschlossen, nachdem die 
erste Ausschreibung ohne erfolgreiche Bewerbung verlief. 

Wir bitten Sie über zum Sachstand der AST-Ausschreibung zu Berichten und insbesondere die 
folgenden Fragen zu beantworten: 

1. Gibt es bereits geeignete Bewerbungen zur zweiten Ausschreibung? 
2. Ist eine direktvergabe möglich, wenn auch die 2. Ausschreibung fehlschlägt? 
3. Welche Alternativen sieht die Verwaltung? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe 

Montag, 12. Februar 2024 


